
議会報告会報告書            令和２年８月１２日 

 

大竹市議会  議長 細川 雅子 様                          A班                          班長 山崎年一 

 

議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１．開催日時 

令和２年８月１日（土） 

１７時から１８時３０分 

 

２．開催場所   木野集会所 

 

３．参加人数   １３人 

 

４．担当班議員名   班長  山崎 年一   副班長 小田上 尚典   班員  児玉 朋也       北地 範久       原田 孝徳 

 

５．報告会次第   （１）開会挨拶   （２）常任委員会からの報告事項   （３）意見交換    ①共通テーマ：放課後児童クラブの民間委託について    ②地区別テーマ：防災対策について   （４）その他のご意見  



６．常任委員会からの報告事項についての主な質疑応答 
（回答した質疑）  Ｑ：子どもたちのタブレット操作に不安はないのか？  Ａ：子どもたちはすぐに使えるようになっている。教職員の方が使い方に不

安を抱えている人がいるので、教員にもタブレットが配布され活用され

るようにしたいと考えている。   Ｑ：市役所前の交差点の工事はどのようになっているのか？  Ａ：現在、埋設管の移設作業を行っているので、工事は着実に進んでいる。   Ｑ：新しくなったエスポワールの施設は現状のままか？協力業者などそのま
まなのか？  Ａ：現状確定しているものはない。１Ｆに喫茶スペースを設ける予定であ
る。  

７．主な意見交換 
（１）共通テーマ 
（回答した質疑）  
Ｑ：木野から児童クラブの利用はどのくらいか？ 
Ａ：現在、ひかり児童クラブ４名の登録がある。  
Ｑ：公設民営を取り入れていることが多い、進めて行ってほしい。 
Ａ：指導員の人数など現状は確保しながら民営化できるように注視していき

たい。  
（２）地区別テーマ 
（回答した質疑）  
Ｑ：上流の樋門のポンプの対策をお願いしたい。 
Ａ：家屋浸水状況など総合に勘案してこのようになっているようである。    携帯ポンプは以前打診があったが、管理や能力などに問題があり、実現

していない。  
Ｑ：防災無線が聞こえないところがある。どのようにすればいいのか。    戸別受信機はどのように配っているのか？ 
Ａ：メールやフリーダイヤルで確認できるので是非登録して何か放送が鳴っ

ていると思ったら確認してください。 



   戸別受信機は新たに土砂災害警戒区域に指定された地域にお住まいの高
齢者の方や物理的に音が届かない場所などに限定している。  

Ｑ：直近の避難指示が大きな範囲だったが、全員避難できるのか？もっとき

め細かく指示を出してほしい。 
Ａ：全員避難所に避難できない、自宅においても２階に上がるなどの垂直避

難などもあるのでそのようにしてほしい。  
（回答しなかった質疑）  Ｑ：時報の音楽が流れた後に雑音が出ることがあるのはなぜか？   
（意見・要望等）  ・避難所を開設しないといけない場合に自治会長に連絡がこない。  
８．その他の主なご意見等 
（意見・要望等）   ・集会所の楠木を切ってほしい。  ・川沿いの墓に降りる道の草刈りをしてほしい。  ・旧木野小学校の門柱を撤去してほしい。 
・元町と木野の間の川岸の、ブルーシートで覆われた部分を早く工事してほ

しい。 
・落石があるのでフェンスなどを設置してほしい。  
９．気付きや反省点 
・マイクは個人所有の物なので使用せずに行いました。 
・地元の事前の課題を抽出しておいたことでスムーズに意見交換を行うこと

ができた。  


